
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 03/06/2022 LEGISLATIVO 

 

Comentario / Javier Martín Reyes (Abogado) 
 

 “Lo que tuvo que hacer el INE fue literal quitar dinero para cumplir con otras 
obligaciones para poder hacer la Revocación de Mandato lo mejor que pudieran. 
Con la mayoría que tiene Morena en el Congreso, con la posición que ha tenido 
el presidente de la Cámara que a mí me parece muy lamentable desde un punto 
de vista de la responsabilidad que tiene, creo que es poco probable que se le dé 
más presupuesto al INE, pero por lo menos creo que jurídicamente es muy difícil 
que cumpla con este estándar.  
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1MbYT_77_It06XoYL28x6nIRDe6AaPM-9/view 
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